

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “TOUR UNIVERSO MUJER - OVIEDO”

Alfonso Jiménez, director general Fundación Deporte Joven: “Pues es una fiesta, una fiesta que lidera la mujer pero en la que participan todos. Es una verdadera gozada estar aquí y también disfrutar de todo este acontecimiento y ver cómo está consolidado y cómo llega a las ciudades el deporte de la mano de las mujeres”.

M^a Concepción Méndez, concejala de Deportes de Oviedo: “Sí, la verdad es que estamos muy contentos de haber acogido esta primera parada, ser la primera ciudad en la que se celebra este año y esperando acogerlo en eventos posteriores”.

Laura Fuertes, campeona de España de boxeo: “Yo solo puedo dar las gracias porque gracias a ellos, gracias a Iberdrola, Universo Mujer..., todo este tipo de asociaciones, he podido cumplir muchos sueños en el boxeo y espero que eso siga siendo así y que, gracias a su apoyo, todavía lleguemos más alto”.

Carmen López, surfista invidente: “Creo que es una buena forma de dar a conocer lo que hacemos, de que la gente lo pruebe y que vea que todo el mundo lo puede hacer, independientemente de sus capacidades”.